



Aguakan se cura en salud; empieza a pagar

Ante posibilidad de revocarse su concesión en los municipios de Benito Juárez, Solidaridad, Isla Mujeres y Puerto Morelos, la calificadora financiera HR Ratings modificó de Observación Negativa a Perspectiva Estable del crédito contratado por CAPA con Binter, por un monto inicial de 560 millones de pesos.

Ante posibilidad de revocarse su concesión en los municipios de Benito Juárez, Solidaridad, Isla Mujeres y Puerto Morelos, si es que ganan la elección partidos de oposición, desde hace un mes la calificadora financiera HR Ratings modificó de Observación Negativa a Perspectiva Estable del crédito contratado por CAPA con Binter, por un monto inicial de 560 millones de pesos.

Y es que tanto el PRD, MORENA y últimamente hasta el PRI en voz de la regidora Erika Castillo, responsable de la comisión de Desarrollo Social y Organización Comunitaria del municipio de Benito Juárez, dijo que Aguakan está contaminando tanto mantos freáticos como la misma agua potable que surte ante su negligencia de arreglar el alcantarillado, lo que pone en grave peligro a casi un millón de habitantes solo de este municipio.

En el caso de Solidaridad, la candidata de Morena y PT, Laura Beristaín se pronunció por la revocación y la también alcaldesa con licencia y abanderada de la coalición PRD, PAN y Movimiento ciudadano, Cristina Torres, incluso organizó una consulta pública en donde el resultado ciudadano fue la revocación y mejoramiento de este servicio totalmente deficiente.

En Isla Mujeres y Puerto Morelos, también va en este sentido el sentir de la población, por lo que después del 1 de julio, se sabrá con claridad en dónde Aguakan seguirá “sin problemas” o donde peligrará su concesión.

De acuerdo al informe de dicha calificadora de fecha 23 de abril de 2018, la modificación de la Observación Negativa a Perspectiva Estable se debe a que, el pago de la contraprestación que Desarrollos Hidráulicos de Cancún (DHC), ya se deposita en el Fideicomiso en vez del juzgado.